

Sozialausschuss besichtigt Seniorenservicehaus in Pfatter

Im Rahmen der Entscheidungsfindung zum Thema Seniorenwohnformen organisierte die Gemeinde eine Besichtigung der Einrichtung in Pfatter. Diese nahmen Mitglieder des Sozialausschusses und die Vorsitzenden des Seniorenforums wahr und wurden vom Geschäftsführer Herrn Weiß, dem Leiter der Pflegebereiche Hr. Neugirg, der Leitung der Einrichtung Fr. Böhm sowie dem Pfatterer Bürgermeister Hans Biederer begrüßt und im Anschluss durch die Räumlichkeiten geführt. Da auch die geschützten Wohnbereiche der Demenzgruppe kurz besichtigt werden konnten, war die Teilnehmerzahl begrenzt.

Das gemeindeeigene Grundstück liegt zentral, ein Dorfladen befindet sich in ca. 400 m, der Nettomarkt in 1,2 km Entfernung. Im näheren Umkreis gibt es eine Metzgerei und einen Fischladen, die nächste Bushaltestelle ist ca. 200 m, Arzt und Frisör ca. 750 m entfernt. Das Grundstück mit einer Größe von ca. 2200 m² wurde an die Investoren „Sozialteam“ unter der Bedingung verkauft, dass hier neben seniorengerechten Appartements auch eine Tagespflege und zwei Ambulant betreute Wohngruppen (ABWG) entstehen. Insgesamt entstanden so 14 seniorengerechte Wohnungen mit einer Größe zwischen 34 m² und 50 m², eine Tagespflege und zwei Wohngruppen für Demenzpatienten auf insgesamt 3 barrierefreien Ebenen. Das **Sozialteam** ist Träger der Tagespflege und bietet auch Leistungen für die Bewohner der Appartements an. Die Wohngruppen werden aktuell ebenfalls betreut, sind aber grundsätzlich in der Entscheidung des Dienstleisters frei.

Die Wohnungen sind bis auf zwei verkauft, bewohnt werden sie allerdings überwiegend nicht von einheimischen Senioren. Auch die Demenzgruppen sowie die Tagespflege sind nicht nur von Gemeindebürgern belegt. Die Tagespflege hat noch Kapazitäten frei. Die Tagespflege hat auch Aufenthaltsräume, die von Senioren außerhalb der Einrichtung genutzt werden können, die ABWGs sind hierfür nicht nutzbar. Der Außenbereich ist aufgrund der zentralen Lage begrenzt, für die Tagespflege aber mit einer großen Gartenterrasse, für die ABWGs mit Dachterrassen ausgestattet.

Ein herzliches Dankeschön für die sehr informative Besichtigung an die Geschäftsführung und das Team vom Servicehaus!